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Abstract (en)
[origin: US2017178834A1] A push-button arrangement includes an electronic plate. The push-button is of the type surface mounted on a flexible
printed circuit sheet that is itself partially fixed to the electronic plate. A portion of the flexible printed circuit sheet that carries the push-button
remains free and is folded around a peripheral edge of the electronic plate, such that the push-button extends substantially perpendicularly to the
electronic plate and bears against a lateral surface of the electronic plate.

Abstract (fr)
Agencement de bouton-poussoir comprenant une platine électronique (18), le bouton-poussoir (30) étant du type monté en surface d'une feuille de
circuit imprimé flexible (26) elle-même partiellement fixée sur la platine électronique (18), une portion (28) de la feuille de circuit imprimé flexible (26)
qui porte le bouton-poussoir (30) restant libre et étant pliée autour d'un bord périphérique (20) de la platine électronique (18) de façon que le bouton-
poussoir (30) s'étende sensiblement perpendiculairement à la platine électronique (18), en appui contre une surface latérale (22) de cette platine
électronique (18).
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